



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

06/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Santiago Creel afirmó que oposición debe ir unida en el rechazo a Reforma Electoral; PRI debe mantener su palabra

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, indicó que la oposición debe ir unida en el rechazo a la destrucción del actual sistema electoral y advirtió al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, que si cede ante el Gobierno, ya no habrá futuro para la alianza opositora. Creel también afirmó que el PAN y el PRD sabrán defender a Moreno ante el desafuero que se ha advertido en su contra; sin embargo, el PRI debe mantener su palabra de rechazo a la Reforma Electoral.

https://drive.google.com/file/d/1zV9jpV9wrUI159wkp6wbIDZIZh6oh_Sv/view